
Anlage 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 
ich möchte gerne folgende Vorschläge/ Anträge in die Bezirksvertretung 
Rodenkirchen einbringen: 

 
I. Ich habe der Stadt am 29. März geschrieben, um zu überprüfen ob man die 

zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 KM/H auf 30 Km/h reduziert, weil 1. viele 
Kindergartenkinder den Park regelmäßig besuchen, 2. Radfahrer aufgrund des 
Radweges die Straßenseite wechseln müssen (was teilweise unmöglich ist). 3. Der 

Verkehr sehr laut ist, was Anwohner und die Besucher des Parks stört und weil 
Fußgänger ebenfalls den Bürgersteig wechseln müssen, weil er dort endet. Dieser 

Abschnitt von 30 wäre auch nur relativ kurz denn er müsste nur zwischen Gartenstr 
und Ortsschild sein.Dies würde den Verkehr der immens ist, auch nicht 
behindern.Die Stadt hat mir auch nach mehreren Aufforderungen (auch via der 

Bürgerbeschwerde) nicht geschrieben. 
 

II. Ein Vorschlag für einen Zebrastreifen wurde abgelehnt, weil der Bürgersteig nicht 
„vor“ dem Finkens Garten endet (nämlich 2-4 m vorher). Dieser wäre aber für eine 
gefahrlosen Übergang nötig. 

 
III. Auch habe ich der Stadt um regelmäßige Überprüfungen der Geschwindigkeit 

gebeten. Bisher wurden auch so 2x Kontrollen mit der Anlage durchgeführt. Weil die 
Verstosszahlen aber auf dem Papier sehr niedrig liegen,möchte die Stadt keine 
regelmäßigen Kontrollen durchführen. 

An dieser Stelle sind leider auch keine Radarkontrollen möglich. 
 

Mit freundlichen Grüßen, 
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